
地区スローガン　/　ロータリアンの想いを繋ぐ

1月号

新
春

新年あけましておめでとうございます。
クラブ会員家族の皆様方には、新たな年を迎えられお慶び申し上げます。
昨年は公式訪問や地区大会・セミナーでは大変お世話になりました。地区内ロータリアンの心温まる友情
に、心より感謝申し上げます。エレクト壮行会では3年ぶりに、対面での国際協議会が決まり、築舘エレ
クトが羨ましい限りです。
私は地区大会が終わってから、時間が取れれば各地区の地区大会に参加し、参加した同期ガバナーと、素私は地区大会が終わってから、時間が取れれば各地区の地区大会に参加し、参加した同期ガバナーと、素
晴らしい時間を過ごす事が出来ました。また1月3日～8日まで、3年ぶりとなるアクトの翼が復活し、台
湾へ高校生17名・教師3名・ロータリアン7名で実施します。円安で旅行代金が上がる中、参加して下さ
る方々には感謝申し上げます。翼の意義は参加した高校生の成長にあります。海外研修で学ぶ事はとても
大事な事だと思っています。相手国の文化を学びながら、自分に足りないものを見つける。素晴らしい翼
になる事を願い2月の月信で報告致します。
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さて1月は職業奉仕月間です。先輩ロータリアンからは「職業奉仕・社会奉仕・親睦」が大事だと教わ
って来ました「職業を通じて社会に貢献する」これがロータリーの定義であり、イメージ向上にも繋
がる事ではないでしょうか。一人一人のロータリアンが自分の職業を大事にし、お客様の満足度上げ
る。そして利益が出たら社会に還元する。これをモットーにロータリー活動が出来る事を願っていま
す。
　そこで職業委員会ではどのような形で、クラブ会員に伝えれば良いのか、よく使われるのが「四つ　そこで職業委員会ではどのような形で、クラブ会員に伝えれば良いのか、よく使われるのが「四つ
のテスト」言行はこれに照らしてから「ロータリーの綱領」有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓
吹し、これを育成する「ロータリーの公式標語」超我の奉仕・最もよく奉仕する者、最も多く報われ
る、がよく使われているのではないでしょうか。

職業奉仕とは　
1）全ての関係者を公平誠実に扱う　
2）あらゆる有用な職業に社会的価値観を見出す　
3）自己の職業上の手腕を社会の役に立てる事　3）自己の職業上の手腕を社会の役に立てる事　

奉仕とは
1）仕えまつる事　
2）自己の利益を離れて公共の為に尽くす事

サービスとは
1）他者の為になる行為

ロータリーでは、利益ばかり上げようと職業奉仕をするのではありません。相手の事を考え、皆のたロータリーでは、利益ばかり上げようと職業奉仕をするのではありません。相手の事を考え、皆のた
めになるように、そういう職業活動をする。それがビジネスの繁栄につながる。自分にして欲しい事
を相手にしてあげる。そういう精神で今後もロータリー活動して頂ければ幸いです。もう一度職業奉
仕をクラブで話し合いましょう。
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　令和４年１２月１１日（日）築舘智大ガバナーエレクト国際協議会出席壮行会が開催されました
。
新型コロナ感染者数が気になる日々ではありましたが、今回はホテル青森会場参加のみで、日曜日
夕刻の開催でしたが113名のご出席をいただき盛大に開催することができました。

　昨年、一昨年、オンラインでの国際協議会でしたが、今回は、令和５年１月８日～１２日
アメリカ・フロリダ州オーランドで開催される国際協議会へ出席するため、実行委員長としては、アメリカ・フロリダ州オーランドで開催される国際協議会へ出席するため、実行委員長としては、
ガバナーエレクトを激励し、晴れやかな気持ちで、元気にお送りできるよう楽しいひと時となるよ
うにとの思いでありました。
　田中常浩ガバナーのご挨拶での「本当に羨ましい」との言葉は、とても温かい、築舘ガバナーエ
レクトへのエールであったと思います。
　壮行会では、ガバナーエレクトご挨拶をいただいて成田秀治直前ガバナーによる乾杯の後、次年　壮行会では、ガバナーエレクトご挨拶をいただいて成田秀治直前ガバナーによる乾杯の後、次年
度ガバナー補佐の紹介、次年度委員長及び地区事務所スタッフ紹介と進み、今井高志パストガバナ
ーから米谷恵司ガバナーノミニ―・デジグネートの紹介、そしてポール・ハリス・ソサエティ入会
の認証授与が行われました。
　アトラクションは今年度地区大会など行事の度に出演してきたむつロータリークラブ合唱団の「　アトラクションは今年度地区大会など行事の度に出演してきたむつロータリークラブ合唱団の「
激励の歌声」です。恒例のロータリーソングメドレーには、田中ガバナーはもちろん、築舘ガバナ
ーエレクトも参加しての合唱となり、大いに盛り上がり楽しんでいただいたのではないでしょうか
。
　壮行会にご出席いただいた皆様の笑顔に送られて、築舘ガバナーエレクトは元気に出発され、ま
すます元気にお帰りになることを願っております。皆様、ご協力誠にありがとうございました。　
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2022-2023年度　
ガバナーエレクト壮行会報告

実行委員長　峯　雅夫（むつRC）



新しく重点項目に入った「環境」が4月の月間テーマになり
「母子と健康」が7月の月間テーマに移動致します。

月間テーマ変更について
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